

Roland MAISONNIER **(CLUNY 1924)**

Décédé le 14 juin 1956

Roland MAISONNIER, après avoir terminé son service militaire comme officier de chars d'assaut, entre à la Société La Mure, où il accède rapidement aux postes supérieurs et à celui de directeur commercial.

Interrompant sa carrière, la guerre le conduit en Syrie, comme volontaire, attiré déjà par les lieux lumineux et la volonté de servir dans les endroits les plus difficiles.

Venu au Maroc en 1947, il fonde la Société Coloniale des Armatures, la S.O.C.O.D.A.M., dont il était administrateur délégué.

Sans grands moyens au début, c'est lui qui a fait surgir d'un champ d'orge, par un travail acharné, ces magnifiques et importantes installations industrielles d'Aïn-Sebaa que nous admirons aujourd'hui, exemple de l'œuvre féconde, pleine de foi, d'un ingénieur français du Maroc.

Malgré sa lourde tâche quotidienne, Roland MAISONNIER savait remplir, avec beaucoup de tact et de dévouement, son rôle de camarade, son rôle social au sein de notre Groupe marocain où il a fait longtemps partie de la Commission régionale.